

Trouver un médecin traitant à Grenoble



Selon la CPTS, notre ville compte 6,1 médecins généralistes pour 10 000 habitants (Crédit : Adobe Stock).

Ce lundi, une permanence d'information est organisée à la **Maison de la Vie Associative et Citoyenne** pour tous les Grenoblois en recherche d'un **médecin traitant**.

► DE QUOI PARLE-T-ON ?

- La rencontre a lieu de 10h à 12h à la **MVAC** (6, rue Berthe de Boissieux), salle 202.
- L'événement est gratuit et sans inscription. Il est ouvert à toute personne **sans médecin traitant**.
- **Objectif** : accompagner les usagers, surtout ceux en difficulté avec le numérique, dans leur démarche pour trouver un généraliste.

- L'équipe de la Communauté Professionnelle Territoriale de Santé (CPTS) de Grenoble sera présente pour expliquer le fonctionnement du dispositif “**Médecins engagés**” et répondre aux questions.

► UN DISPOSITIF CENTRALISÉ

- La [CPTS de Grenoble](#) réunit médecins, infirmiers et autres professionnels de santé pour **améliorer l'accès aux soins**.
- Depuis mars 2025, l'organisme centralise les demandes de médecin traitant via une **plateforme sécurisée**, allégeant ainsi la charge téléphonique et administrative des cabinets.
- Une quinzaine de “médecins engagés” acceptent d'accueillir **quelques patients supplémentaires par mois**. Le système répartit les patients selon leur lieu de résidence et les capacités des praticiens.
- Le [formulaire en ligne](#) est désormais le seul canal pour rejoindre ce parcours. Les médecins réorientent systématiquement vers la **CPTS**.

► QUELQUES CHIFFRES

- Grenoble compte **6,1 médecins généralistes pour 10 000 habitants**, bien en dessous de la moyenne nationale (8,7).
- En 2023, la CPTS recensait **71 généralistes libéraux** installés durablement, avec un âge moyen de près de **54 ans** : près de la moitié ont plus de 60 ans.
- Il est estimé qu'à l'horizon 2030, **49 000 Grenoblois seraient sans médecin traitant**, soit environ un tiers des habitants.
- Le quartier Gustave-Rivet a récemment vu partir à la retraite sept médecins en même temps, laissant **10 000 personnes** sans suivi médical.